

DOSSIER

La nouvelle PEUGEOT 208 Car of the Year 2020

La nouvelle PEUGEOT 208 Car of the Year 2020

Lundi 2 mars à Genève, la Nouvelle PEUGEOT 208 a été élue voiture de l'année 2020 par 60 journalistes spécialistes européens. Le jury a salué sa gamme de moteurs, qui offre aux clients la liberté de choisir entre l'électrique, l'essence ou le diesel. Les jurés ont également plébiscité l'audace du design et de la technologie de la nouvelle PEUGEOT 208. Déjà un Best-seller, c'est aussi la première « série 2 » de PEUGEOT à recevoir le prestigieux trophée. La nouvelle 208 est la 6ème PEUGEOT titrée Voiture de l'année. Voiture de l'année 2020, la nouvelle PEUGEOT 208 bouscule les codes de son segment. Proposée en électrique ou en thermique, elle offre la liberté du choix à ses futurs conducteurs. Son design intègre les derniers codes stylistiques de la marque avec ses projecteurs avant à LEDs à 3 griffes, tandis que ses passages de roues marqués et ses ailes arrières évoquent subtilement un « Sacré numéro ». Le PEUGEOT i-Cockpit® (affichage tête haute, volant compact et écran tactile) innove avec une instrumentation 3D, sécuritaire et esthétique.

Recevez notre Newsletter

Rester informer de notre offre privilège. Entre autre, accéder à la lecture en ligne de l'édition avant sa diffusion ... et scoops en en Alerte.

Valider

Pour en savoir plus sur la gestion de vos données personnelles et pour exercer vos droits

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)